

Stadtrat der Stadt Zwickau

6. Wahlperiode

Anfrage

von Frau Caroline Müller-Karl

aus der Sitzung des Kultur-, Sozial-, Sport- und Bildungsausschusses am
05.11.2020

OB-Anfrage – Frau Müller-Karl zum Parkplatz Neue Welt

Nach der Neuen Welt, stadtauswärts habe es einen kleinen Parkplatz am Zugang des Parks gegeben – so **Frau Müller-Karl**. Im Jahr 2009 habe sich dieser Parkplatz noch nicht in städtischem Eigentum befunden, sollte aber angekauft und instandgesetzt werden. Zurzeit diene die Fläche als Erdstofflager.

Sie fragt:

Ist die Fläche mittlerweile städtisches Eigentum?

Warum wird der kleine Parkplatz am Parkeingang nun als Erdstofflager benutzt?

Was ist künftig geplant?

BM Lasch sagt eine schriftliche Beantwortung über die Oberbürgermeisterin zu.